



### **La Fédération ukrainienne de football souhaite que l'Iran soit exclu de la Coupe du monde 2022.**

Et si à moins de trois semaines du début de la Coupe du monde au Qatar (du 20 novembre au 18 décembre) la Fifa prenant la décision d'exclure une nation du tournoi ? C'est en tout cas le souhait de la Fédération ukrainienne, qui a demandé à l'instance du football mondial de mettre au ban l'Iran.

La raison évoquée ? La participation du pays asiatique aux attaques russes contre l'Ukraine à travers la fourniture d'armes. Il est également reproché à l'Iran d'« *enfreindre les lois de la FIFA sur les droits de l'homme et la discrimination* », selon le journaliste pour Sky Sports, Kaveh Solhekol.

Une requête qui fait suite à celle du même ordre faite par le directeur général. « *Pendant que les dirigeants iraniens prendront du bon temps en regardant leur équipe nationale jouer à la Coupe du monde, les Ukrainiens seront tués par les drones et les missiles iraniens. Près de 250 de ces drones ont déjà attaqué des villes paisibles de l'Ukraine* », avait déploré Sergei Palkin sur Twitter.

Reste maintenant à savoir ce qu'en pense la Fifa, qui a fraîchement menacé d'exclusion la

Tunisie, via une lettre envoyée à la Fédération tunisienne le 24 octobre dernier.

**Sport.fr/237actu.com**

---